
Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

                          École du PLEIN-COEUR 
                                 
 

 

  
PROVINCE DE QUÉBEC 
ÉCOLE DU PLEIN-CŒUR 
 
Procès-verbal de la séance régulière tenue le 13 mars 2018 au local 
d’informatique de l’école du Plein-Cœur à 17 h 45. 
 
PRÉSENCES 
 
Anne-Marie Béasse (enseignante), Michèle Laberge (parent), Bruno 
Schuehmacher (parent), Michèle Le Risbé (parent), Diane Trépanier (SDG)      
Jennie Tremblay (parent)  , Mireille Blouin (parent),  Alexandra Leduc 
(soutien), et Jocelyne Morel (directrice)    
 
ABSENCES 
 
Pier-Lyne Deslauriers, (communauté), Mélanie Jolin (enseignante) et Mélanie 
Morissette (enseignante) 

 
1. SALUTATIONS ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
Madame Michèle Le Risbé ouvre la séance après vérification du quorum. 
Michèle Le Risbé souhaite la bienvenue à tous les membres. 
 
 

2. QUESTIONS DU PUBLIC 
 
M. Laramée, biologiste de métier, propose un projet sur l’entomologie, 
activité avec « La bébitte mobile » de Pierre Olivier Ouellet, à offrir lors d’une 
journée pédagogique. Le projet pourrait peut-être même avoir lieu pendant 
une journée de classe si les enseignants sont d’accord. Il propose 
également un projet sur l’aquaponie qui permet de cultiver des plantes à 
partir des déchets d’un aquarium. 

 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par Michèle Laberge, 
appuyé par Jennie et résolu : 

 
QU’À l’ordre du jour du soit adopté l’ajout des points suivants : 

 
AUCUN 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

17/18-024 
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4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 22 JANVIER 2018 

 
Il est proposé par Anne-Marie Béasse, 
appuyé par Diane Trépanier et résolu : 
 

• QUE le procès-verbal du  22 janvier 2018 soit adopté l’ajout des points 
suivants :  
 
AUCUN 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

5. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 22 JANVIER 2018 
 
Grille-Matière : Texte ajouté 
 
Service de garde : Les élèves du primaire sortent le matin de 8 h 05 à 
8 h 19. 

 
 

6. COURRIER  
 

Publicité pour les photos 
 
7. OPP  

 
La présentation du film Emoji a rapporté 199.00 $ de profit et la vente de 
pizza, 827.00 $, pour un total de 1 026.00 $. 
 

Activités à venir :  
 

• Pâques : Une chasse au trésor aura lieu et des petites poules en 
chocolat seront remises à chaque élève; 
 

• Collations des grades : La cérémonie aura lieu le 8 juin prochain. 
 
 
8. TRAVAUX DU CONSEIL D’ÉTABLISSSEMENT 

 

17/18-025 
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a) HYPOTHÈSE D’ORGANISATION SCOLAIRE 
 
Jocelyne présente l’hypothèse de 13 groupes pour l’année prochaine. 
Donc à suivre… 

 
b) BIENS ET SERVICES & AMÉLIORATION ET TRANSFORMATION 

DES BÂTISSES 
 
Le document compilant toutes les demandes de transformation, 
réparation ou ajout a été présenté aux membres du C.É. et sera 
envoyé à la CSS. 
 

c) CAMPAGNE DE FINANCEMENT 2017-2018 
 
Statut Quo. Nous garderons les campagnes du Versant Rouge et des 
Recettes en Pots qui ont été très profitables. 
 
 

d) DEVOIRS À LA MAISON 
 
Notre équipe école a déjà fait, il y a quelques années, un gros travail sur 
ce point pour diminuer la tâche des devoirs. Nous établissons des 
précisions au sujet du vocabulaire pour différencier quelques termes : 
devoirs, leçons, lecture, études, projets… Les enseignants sont d’accord 
pour s’en tenir à donner la lecture et les leçons ainsi que des projets à 
faire à long terme. Aussi, ils veulent se réserver le droit de faire terminer 
des travaux à la maison. Ils ne souhaitent quand même pas perdre leur 
autonomie professionnelle. Aussi, il est important de communiquer avec 
l’enseignant directement lorsqu’une situation particulière se présente, 
comme le cas éventuel où on n’arrive pas à faire ce qui est demandé. 
L’école continuera d’offrir l’aide aux devoirs tant que le budget sera là. 

 
 

e) PEVR 
 
Jocelyne a pris les notes des recommandations des parents. Elle 
enverra le tout à la directrice générale et au directeur général adjoint. 
 

f) RÈGLES DE FONCTIONNEMENT DU SDG 
 
Il est proposé par Jennie Tremblay, 
Appuyé par Mireille Blouin et résolu : 
 
QUE les règles du Service de garde soient approuvés tel que présenté. 
 

17/18-026 
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ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
 
 
 

g) DEMANDE DE FINANCEMENT POUR ROBOTIQUE 
 
Il est proposé par Michèle LeRisbé, 
Appuyé pas Bruno Schuehmacher et résolu : 
 
QUE la demande faite par Jérémie soit acceptée. 
Hélène aidera avec la demande auprès du Maxi. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

  
 

h) CALENDRIER 
 
Reporté au 1er mai. 
 

i) PHOTOGRAPHE SCOLAIRE 
 
Reporté au 1er mai. 
 

j) SORTIE ÉDUCATIVES 
 
Il est proposé par Michèle LeRisbé, 
Appuyé pas Bruno Schuehmacher et résolu : 
 
QUE les sorties suivantes soient acceptées : 

 

• Baignade à l’Université; 
 

• Sortie à  I-Saute  
 

Sortie proposées pour les élèves du 1er cycle, du 3e cycle et de 
la classe COM. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
9. RAPPPORT DU COMMISSAIRE 

 

17/18-028 
 

 

17/18-027 
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AUCUN 
 
 

10. RAPPORT DE LA PERSONNE DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS 
DE LA COMMISSION SCOLAIRE 
 

• Le document « Comment bien réussir sa récréation » est disponible à la 
CS; 
 

• Il y a une possibilité de gagner 250.00 $ en proposant un projet le fun 
dans notre école au conseil des commissaires. 

 
 
 

11. RAPPORT DES PARENTS 
 
Bravo aux activités suivantes : 
 

• Soirée 6 à 7 dans la classe de Chantal; 
 
 

12. RAPPORT DE LA TECHNICIENNE EN SERVICE DE GARDE 
 
Les élèves du SDG ont participé à la parade de la St-Patrick de cette 
année. 
 
 

13. RAPPORT DES ENSEIGNANTES ET DES ENSEIGNANTS 
 
AUCUN 
 

14. RAPPORT DU PERSONNEL DE SOUTIEN 
 
AUCUN 
 

15. RAPPORT DE LA COMMUNAUTÉ 
 
AUCUN 
 

16. RAPPORT DE LA DIRECTION  
 
AUCUN 
 
 

17. AFFAIRES NOUVELLES 
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AUCUNE 
 
 
 

18. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Anne-
Marie Béasse, appuyée par Diane Trépanier et résolu : 
 
QUE la séance soit levée à 9 h 21. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 
 

       Michèle LeRisbé, présidente   Jocelyne Morel, directrice 
 
 

17/18-029 
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